

Dying Angel Heavy Metal aus Deutschland.

Die Band Dying Angel wurde 2019 gegründet. Leider bremste die Corona Pandemie die Band in ihrem Tatendrang aus, aber zum Stillstand kam es nie. Es wurden eigene Songs geschrieben und sobald es möglich war, stieg man auf die Bühne und zeigte, dass mit ihnen zu rechnen ist. Die Band selbst bezeichnet sich als Heavy Metal Band, was die klassische Besetzung mit Gesang, 2 Gitarren, Bass und Schlagzeug unterstreicht. 5 unterschiedliche Charaktere formen den einmaligen Sound, den Dying Angel ausmacht und sich nicht in eine Schublade stecken lässt. Musiker, die mit ihrer Liebe zur Musik einen kraftvollen Sound kreieren und live alles geben, um dem Publikum eine unvergessliche Rockshow zu bieten. Dying Angel hat noch lange nicht alles gesagt und hat große Pläne für die Zukunft.